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Tras un año en tramitación, el proyecto para 
adquirir nuevas residencias no registra avance 
sociaL. Exconsejeros afirman que el plan se ha retrasado por no encontrar viviendas que cumplieran con los requisitos y 
tampoco existe fecha tentativa para la adquisición. 

Sebastián Macías Sajay 
cronicaomercurioantofagasta.cl 

e vuelta a la etapa de 
D planificación quedó el 

proyecto que busca in- 
corporar tres inmuebles desti- 
nadosa residencias dependien- 
tes del Servicio de Protección a 

la Niñez y Adolescencia (“Mejor 
Niñez”). Loanterior, segúninfor- 
mó la expresidenta de la comi- 
sióndeinfancia Tamara Aguayo, 
debido a una falta de viviendas 
quecumplancon los estándares 
dela institución para atender a 
niñas, niñosy adolescentes ensi- 
tuación de vulnerabilidad. 

Esta iniciativa fue ingresa- 
da en2023 por el mismo servi- 
cio Mejor Niñez, según infor- 
mación publicada en el conse- 
joregional. El proyecto -unain- 
versión cercana a los 5 mil mi- 

llones de pesos- consistía en la 
adquisición de dos viviendas 

parala comuna de Antofagasta 
y una para la comuna de Cala- 
ma para cubrir la alta deman- 
da de atención en los progra- 
mas ambulatorios del servicio 
Mejor Niñez. 

   

LLAMADO PÚBLICO 
Deacuerdo a lo informado 

por Carolina Moscoso, expresi- 
denta de la comisión de Infan- 
cia y Juventud del Consejo Re- 
gional (Core), la presentación 
de este requerimiento por par- 
tede Mejor Niñezseremonta al 
2023, en un esfuerzo decoope- 
ración con el Gobierno Regio- 
nal para aliviarla problemática 

  

1700 NNAS SE ENCUENTRAN EN LISTA DE ESPERA PARA INGRESAR A ALGÚN PROGRAMA DE MEJOR NIÑEZ EN LA REGIÓN DE ANTOFAGASTA. 

$5 mil 
millones contemplaba el 
proyecto de adquisición de 
3 inmuebles para Antofa- 

gasta y Calama destinados 
al Servicio Mejor Niñez. 

dela sobrepoblación de sus es- 
tablecimientos que se viene 
arrastrando por años. 

Según Moscoso, se hizo un 
llamado público para revisar 
viviendas que cumplieran con 
losrequerimientos y se tasaron 
bienes inmuebles con el Ser- 
viu, lo que retrasó más el pro- 
ceso, pero finalmente al térmi- 
no del 2024, no hubo avances. 

Anteesto, la exconsejera de 

la provincia de Antofagasta, 
critica las gestión del Gobierno 
Regional, apuntando que, 

“¿por quénose demoraron na- 
dan comprarlasinstalaciones 
de la ex Molinera? Tampoco se 
demoraron nada en comprar el 
ex-centro Teletón para NANEAS 
y quetambién tenía una contra- 
partetécnica queerael Servicio 
de Salud. Estamos hablando de 
lasinfancias vulnerables, donde 
se tiene una lista de espera de 
más de 1.700 niños en progra- 
masambulatorios y un sobrecu- 
po en residencias donde han 
ocurrido vulneraciones graves 
alinterior deestas”. 

“No lo ponen como priori- 
dad y esahíel punto de urgen- 

cia,esahí donde estála moles- 
tia, de que no es una urgencia 
para esta región. No hay volun- 
tad política para poneren prio- 
ridad a los niños en esta re- 
gión”, agregó. 

ACTUALIZACIÓN 
Enla misma línea, Tamara 

Aguayo, última expresidenta 
dela comisión de Infancia y Ju- 
ventud y exmiembro del Core, 
explicó que debidoa que nose 
habían presentado avances en 
la adquisición de estos inmue- 
bles, solicitaron, en el pleno 
del consejo, una reunión con 
los equipos técnicos del Go- 
bierno Regional para revisar el 
estado del proyecto. 

   

  

“En la primera semana de 
enero del 2025 nos reunimos 

con personal del Gore que está 
a cargo de proyectos. Recién es- 
taban analizando qué casas 
comprar, ya que el servicio (Me- 
jor Niñez) en el mes de noviem- 
breles notificó que tenían que 
lasresidencias debíantenercier- 
tascaracterísticas para habilitar 
lascomolos centros quenecesi- 
tan ellos”, expresó Aguayo. 

Aguayo señaló que el equi- 
po técnico “tenía varias casas 
vistas del periodo donde se hi- 
zoelaviso público en el diario, 
pero ninguna cumplía con los 
estándares para poder realizar 
el proyecto, entonces volvie- 
rona hacer otro llamado y ahí 

“Al final de lo quese 
había presentado en 
primera instancia, 
con la información 
que entregó el 
servicio de Mejor 
Niñezen noviembre, 
cambió todo el 
panorama”. 

“Tamara Aguayo 
exconsejeraregional 

empezaron a seleccionar otro 
tipo de viviendas con mayor 
cantidad de metros cuadrados. 
Alfinal de lo quese había pre- 
sentado en primera instancia, 
con la información que entre 
gó el servicio de Mejor Niñez 
en noviembre, cambió todo el 
panorama, entonces ahí esta- 
ban trabajando nuevamente 
enla búsqueda de casas”. 

Lanueva licitación implica- 
ría la reevaluación del proyec- 
10 por parte del Ministerio de 
Desarrollo Social. El nuevo en- 
foque buscaría habilitar in- 
muebles que cumplan con las 
características técnicas especi- 
ficadas por Mejor Niñez. 

Según subrayó Aguayo, 
hastael término del consejo re- 
gional anterior no hubo fecha 
tentativa para la adquisición de 
dichas viviendas. 

Cabeindicar que el Goreno 
respondió ante el requerimien- 
to de detalles del proyecto soli- 
citados por este medio. — 03 

      

  

Defensa de Pérez presenta un reclamo ante el 
fiscal nacional por filtración de antecedentes 
CASO ABORTO. Tras darse a conocer conversaciones entre la 
diputada y su expareja Daniel Andrade por el caso DV. 

labogado dela diputada 
E Catalina Pérez, presentó 

un reclamo formal ante 

elfiscal nacional en contra de 
diversos fiscales de la Fiscalía 

Regional y Local de Antofagas- 
ta por la filtración de antece- 
dentes dela carpeta reservada 
en la que se investiga un pre- 
sunto delito de aborto en con- 
tra de la parlamentaria. 

Loanterior, en el marco de 
los chatsrevelados entre Pérez 
y su expareja Daniel Andrade 
en la investigación por el caso 
Democracia Viva. 

COMUNICADO 

El comunicado señala que 
la confidencialidad dela inves- 
tigación “se sustenta en lo dis- 
puesto por la Corte Suprema 

  

en Acta N* 44-202 en relación 

con este tipo de investigacio- 
nes eimplica que ninguna per- 
sona queno tengalacalidad de 
interviniente, ni sea actual- 

mente interviniente en la cau- 

sa, puede acceder a ella”. 
“Como abogado dela dipu- 

tada Pérez, solicité al tribunal 

acceso a este expediente, pero 
mefuenegado, indicando eltri 

bunal que debo dirigirla solici 
tud directamente ante el Mi 
terio Público. Del mismo modo, 
lacausaactualmente no permi- 
te acceso alsistema virtual dela 
Fiscalía de Chile, lo que impide 
a este interviniente tener - por 
ahora - acceso alos anteceden- 
tes delainvestigación”. 

El comunicado concluye 
que “pesea estecarácter deex- 
tremareserva, diversos antece- 

dentes sobre este asunto fue- 
ron expuestos en la prensa en 
el día de ayer (viernes)”. 

   

MINI 

Entanto, concluye que “es- 
tasituaciónse sumaa numero- 
sas otras filtraciones de partes 
delacarpeta deinvestigación y 
de antecedentes que sólo pue- 

  

denser conocidos por el Minis- 
terio Público, causando un gra- 
ve perjuicionosólo amirepre- 
sentada, sino al sistema judicial 
chileno”, detalla s
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